



Mairie de Arue

ARUE. Don d'ordinateurs aux associations

Quinze ordinateurs ont été remis à différentes associations de Arue, hier : Huma Mero, APE des écoles et du collège, associations de quartiers, en faveur de la jeunesse, pour la promo du sport, etc. D'autres associations de la commune devraient profiter prochainement d'un don de dix ordinateurs supplémentaires de la part d'Aéroport de Tahiti (ADT). Selon un communiqué de la ville de Arue, "le directeur d'ADT, Frédéric Mor, s'est dit enchanté de la proposition de la municipalité de ces dons de son matériel informatique réformé. Ils marchent très bien mais l'évolution des systèmes et des logiciels sont de plus en plus complexes et contraignent au renouvellement du parc tous les six ans. Il s'est dit heureux que le monde de l'entreprise se rapproche ainsi de celui de la commune et que ce matériel ait une seconde vie au bénéfice de la population."

MICRO-TROTTOIR. Cote de popularité de Gabilou

À l'occasion de ses 51 ans de carrière, l'artiste polynésien John Gabilou sera l'invité d'honneur d'Alexandre Talercio pour son émission Te reo nui du jeudi 24 avril, à 19 h 25, sur TNTV. Durant 60 minutes, le chanteur le plus adulé du fenua reviendra sur les plus beaux moments de sa carrière. En attendant la diffusion, l'équipe de tournage a effectué cette semaine, au centre-ville, un micro-trottoir afin de sonder la popularité de Gabilou. Un rendez-vous à ne manquer sous aucun prétexte.



WERNER BRINGOLD

FAA'A. Présentation et démonstrations au camp de gendarmerie

Conduit depuis plusieurs années en Polynésie française, un dispositif de formation professionnelle conduisant à une qualification des policiers municipaux est dispensé par le Centre de gestion et de formation. Le commandement de la gendarmerie pour la Polynésie française, dont les unités travaillent quotidiennement avec les policiers municipaux, est naturellement partenaire associé à cette formation avec un module tronc commun qui s'est achevé hier. Venant clôturer la fin du tronc commun de la session de formation des 28 stagiaires, la gendarmerie, en vue de marquer son intérêt pour la nouvelle promotion, a procédé à une présentation des divers matériels en dotation au sein de ses unités. Elle a ainsi effectué plusieurs démonstrations dynamiques au camp de Faa'a avec notamment la présentation de l'armement et des véhicules de la gendarmerie et une Intervention spécialisée "Piratbus".



WERNER BRINGOLD



WERNER BRINGOLD



WERNER BRINGOLD

BTP. Un robot nouvelle génération pour MD Bat

La société MD Bat, spécialisée dans le bâtiment vient d'acquérir le Brockk 100, successeur de l'un des robots de démolition les plus vendus. Cette nouvelle génération offre 35% de puissance de frappe supplémentaire, un moteur plus puissant, un poids et une hauteur de transport revus à la baisse. La société a investi 20 millions de Fcfp dans cet engin. Les robots Brockk permettent de répondre aux exigences élevées d'aujourd'hui en matière d'efficacité, de rentabilité et de sécurité et constituent un avantage pour tous les types de travaux de démolition. Les engins de démolition sont commandés à distance par câble ou radio. L'opérateur est libre de ses mouvements, lui permettant de garder une distance de sécurité en cas de manœuvres risquées.

Reporter mobile

Vous aussi, faites l'info en nous envoyant vos témoignages, photos ou vidéos qui seront traités par notre rédaction. C'est possible grâce à nos applis Int sur iPhone et Android ou sur notre site : www.lesnouvelles.pf

